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28.12.2018 Fest der Unschuldigen Kinder. Der Himmlische 
Vater spricht durch Sein williges gehorsames und demütiges 
Werkzeug und Tochter Anne um 12.05 Uhr in den Computer. 

 
Im Namen des Vaters des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen. 
 
Ich, der Himmlische Vater spreche jetzt und in diesem Augenblick, durch Mein williges 
gehorsames und demütiges Werkzeug und Tochter Anne, die ganz in Meinem Willen 
liegt und nur die Worte wiederholt, die aus Mir kommen. 
 
Meine geliebte kleine Schar, geliebte Gefolgschaft, geliebte Pilger und Gläubige von nah 
und fern. Ich, der Himmlische Vater, werde euch auch heute einige wichtige Weisungen, 
die euer künftiges Leben betreffen, geben. 
 
Schaut in die Apokalypse des Heiligen Johannes. Es wird sich alles ereignen, was 
vorhergesagt wurde. Meine Geliebten, dieser Heilige Evangelist hatte eine große 
Vorausschau und konnte vieles in Bildern deuten, was wir erst lernen müssen, um 
es zu verstehen. Bitte, Meine Kinder, lest diese Schrift des heiligen Johannes 
langsam und immer wieder. Legt sie nicht aus der Hand, weil ihr sie nicht 
versteht. Es wird euch dadurch manches mitgeteilt, dass ihr bisher nicht 
verstanden habt. 
 
Es ist verschlüsselt, Meine Geliebten. Ich gebe euch jedoch Weisungen, wie  es in 
dieser schwierigsten Zeit gedeutet werden soll. Macht euch keine Sorgen um eure 
Zukunft. Ich werde euch leiten und eure Himmlische Mutter wird euch mit ihren 
Engeln den Schutz vermitteln. Deshalb sage Ich euch, entwickelt keine großen 
Ängste, der Himmel ist immer und überall bei euch. 
 
Wie ihr wisst, hat die Christenverfolgung ja bereits begonnen. Auch ihr werdet das 
spüren. Man wird euch von allen Seiten hassen und auch verspotten. Ich, der Vater im 
Dreieinigen Gott werde auch von allen Menschen abgelehnt. 
 
Wie sieht es nun mit den Botschaften aus, Meine Geliebten? Ich sage euch, man wird sie 
zu gegebener Zeit aus euren Händen reißen, denn sie beinhalten die ganze Wahrheit. 
Nach dieser Wahrheit verlangen die Menschen, da die heutigen Unruhen die Menschen 
in Ängste und Depressionen versetzen. Sie sind gottlos geworden und finden deshalb 
nirgendwo ihren Halt. 
 
Du, Meine Kleine, kannst an dem Zählwerk des Computers feststellen, dass immer mehr 
Gläubige die Botschaften anklicken. Das ist für dich verwunderlich. Doch Ich sage dir, sie 
werden von Mir geleitet, da Ich noch in viele Herzen hineingehen werde, um sie zu 
bekehren. „Ich bin die Wahrheit und das Leben. Wer an Mich glaubt, der hat das 
ewige Leben.“ Glaubt und vertraut, dann könnt ihr nicht irre gehen. 
 
Doch ich möchte euch ermahnen. Es ist die allerletzte Zeit. Bereitet euch vor, 
Meine Geliebten, kehrt um und legt eine gute und gültige Beichte ab, wenn 
möglich, eine Lebensbeichte. Es kann euch helfen, mit eurem bisherigen Leben 
einen Schlussstrich zu ziehen und aufzuräumen. Dann kann euch nichts 
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geschehen. Ihr werdet es spüren, dass dieses Bußsakrament euch einen neuen 
Anfang ermöglicht. Dann werdet ihr gelassen in die Zukunft blicken können.  
 
Meine Geliebten, dieses Sakrament der Buße könnt ihr bei jedem Priester  
wahrnehmen, denn Ich vergebe euch mit der Lossprechung in diesem Sakrament. 
Meine Geliebten, es ist doch wichtig für euch, dass ihr eure Sündenschuld Mir 
letztendlich sagt. Der Priester hat die Schweigepflicht und wird dieses Gebot ganz 
sicher nicht übertreten. Er hat die Schlüsselgewalt von Mir bekommen und kann 
die Sündenschuld nachlassen. Er tut dies in Meinem Namen. 
 
Ich rate euch dringend, in dieser jetzigen Zeit dieses Sakrament wahrzunehmen. 
Es reinigt eure Seelen von allem Unrat und ihr könnt beruhigt den nächsten Tag 
erwarten. 
 
Meine Geliebten, es kommen nun so viele Schwierigkeiten auf euch zu, die ihr 
ganz sicher nicht allein  bewältigen könnt. Bleibt deshalb im Gebet im Opfer und 
in der Sühne vereint. Es wird euch in jeder Lage stärken. Wenn auch noch so viel 
auf euch zukommen sollte, so werdet ihr mit Meiner Hilfe nicht abirren. Im 
Gegenteil es wird euch stark machen und ihr werdet es selbst kaum fassen 
können. 
 
Wer im festen Glauben steht den kann nichts erschüttern. Eure liebste Mutter 
wird alle eure Probleme mittragen. Sie wird euch nicht allein lassen. 
 
Meine Kinder, ihr werdet es bald erleben, denn Wunder der Gnade werden 
geschehen. Man wird es nicht erklären können. Man wird es zwar versuchen, doch 
ohne Erfolg. 
 
Meine Geliebten, schaut auf das Wetter. Ist das zu erklären? Die Meteorologen wollen es 
erklären, doch sie stehen vor einem Rätsel.  Das Wetter ist frühlingsmäßig schön und auf 
keinen Fall sind es winterliche Temperaturen, die sich zeigen. Ihr werdet bald die Vögel 
singen hören und die Blumen blühen sehen. Könnt ihr das verstehen? 
 
Meine geliebten Kinder, Ich bin der Schöpfer der Welt und Ich lasse Mir das Zepter 
nicht aus der Hand reißen. Das können die Wissenschaftler nicht verstehen, denn 
sie wollen es mit dem Verstand und der Vernunft erklären. Beides benötigt der 
Mensch.                     Doch ohne Gott wird er nicht zurechtkommen. 
 
Warum ist die heutige Welt in ein Chaos geraten? Es ist ganz einfach zu 
beantworten, weil sie gottlos geworden ist. Die Menschen können nicht sinnlos in 
den Tag leben, sie benötigen ein Ziel und dieses Ziel ist das Ewige Leben. Das 
sollte man sich  immer vor Augen halten. Unser Leben hat wirklich einen Sinn, 
denn  wir werden von Ewigkeit her geliebt. 
 
Viele glauben, dass nach dem Tod alles aus ist und einer Urnenbestattung nichts 
im Weg ist. Doch das stimmt nicht, denn der Mensch ist aus Staub und wird auch 
wieder zu Staub werden. Es steht nicht geschrieben, der Mensch wird zur Asche 
werden. 
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Warum geht ihr nicht nach der Bibel?  Warum lauft ihr der Allgemeinheit nach 
und überlegt nicht selbst? Ihr müsst euch selbst ein Bildnis machen und euch 
fragen ob das alles richtig ist. Nicht das, was die anderen sagen, muss der 
Wahrheit entsprechen. Die Bibel ist das Buch der Wahrheit und danach sollt ihr 
euch ausrichten. 
 
Da ihr aber heute dieses Buch nicht mehr zur Hand nehmt, sende Ich euch Meine 
Propheten, denn sie ergänzen durch Meine Worte die Bibel. Glaubt an diese Boten, 
die von Mir erwählt wurden. Glaubt nicht den Menschen, die euch täuschen wollen 
und von der Wahrheit abbringen. Sie können vom Bösen sein. Prüft alles 
sorgfältig. 
 
Die heutigen Propheten werden wie zur damaligen Zeit verfolgt. Das muss sein, denn die 
Wahrheit hat bekanntlich viele Feinde. Wenn ihr den wahren Glauben lebt und bezeugt, 
so werdet ihr angefeindet und verfolgt werden. Betet dann für eure Verfolger, damit sie 
nicht in die ewigen Abgründe hinabsinken. 
 
Meine geliebten Kinder, heute feiert ihr das Fest der Unschuldigen Kinder. Es waren 
Märtyrer. Wie ihr im Evangelium gelesen habt sind diese Kinder um des Glaubens willen 
ermordet worden. 
 
Wie sieht es heute aus? Werden auch heute noch Kinder um des Glaubens willen 
umgebracht? Sind nicht auch die Kinder, die im Mutterleib  getötet werden auch 
Märtyrer der heutigen Zeit? Wie bestialisch werden sie umgebracht und können 
sich nicht wehren. Sie werden nicht gefragt, ob sie leben wollen. Sie haben kein 
Lebensrecht.  
 
Man erkennt den Schöpfergott in ihnen nicht an. Man bestimmt die Zeugung eines 
Menschen und wählt auch den Zeitpunkt selbst aus. Ist das richtig? Darf man Mir, 
dem Schöpfergott die Bestimmung eines Menschen aus der Hand nehmen? 
 
Wohin tendiert diese Menschheit heute? Sie befindet sich in einem völligen 
Glaubensabfall. Man hat Mich ganz und gar vergessen. Jeder Mensch, der glaubt, muss 
verfolgt werden. Er liegt nicht in der Normalität. 
 
Doch Ich, Meine Kinder, werde diese Meine Welt nicht zerstören lassen. Ich werde 
eingreifen, wenn der Mensch es nicht vermutet. Diese Zeit bestimme Ich ganz 
allein. 
 
Ihr, Meine Gläubigen, stellt euch auf Meine Seite, auf die rechte Seite und 
verachtet das Böse. Trennt euch von den Menschen, die nicht in der Wahrheit 
sind. Sie können euch täuschen und ihr werdet es nicht merken. Der Böse ist listig 
und vor dieser List möchte Ich euch bewahren. 
 
Betet, Meine Kinder, denn ohne Gebet könnt ihr diese Zeit nicht überstehen. 
Feiert jeden Tag, wenn es euch beruflich möglich ist, eine Heilige Opfermesse im 
Tridentinischen Ritus nach Pius V. und nicht eine Mahlgemeinschaft in der 
Modernistik.  
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Bestellt euch eine DVD. Dann seid ihr für den Alltag ausgerüstet und euch kann 
nichts geschehen. Entscheidet euch für das Gute und hört auf eure Schutzengel, 
die euch vor dem Bösen bewahren wollen. Bringt Mir Opfer der Liebe. Lernt das 
Verzichten. Verzeiht all euren Feinden. Das macht eure Seelen frei für das Gute. 
Ich liebe euch und will in euren Herzen neu geboren werden. Vertraut Mir, Meine 
Geliebten, denn ihr werdet mit ewiger Liebe geliebt. 
 
Holt euch täglich beim Jesuskind an der Krippe die Weihnachtsgnaden ab und singt Ihm 
Wiegenlieder denn Es möchte in dieser turbulenten und glaubenslosen Zeit getröstet 
werden. 
 
Ich segne euch mit allen Engeln und Heiligen, besonders mit eurer liebsten Himmlischen 
Mutter und Königin vom Sieg in der Dreieinigkeit im Namen des Vaters des Sohnes und 
des Heiligen Geistes. Amen. 
 
 

Seid wachsam und kämpft den Kampf des Guten. Mit eurer liebsten 
Himmlischen Mutter werdet ihr den Sieg erringen. 

 
 
 
 

!!! DVD - Trid.Opfermesse Pius V. - 5,-- € und das 
Begleitbüchlein ‚Praxis des Glaubens' 2.-- € kann ab sofort 
bestellt werden bei Frau Dorothea Winter - Kiesseestr. 51 b 

- 37083 Göttingen  
Tel. 0551/3054480 - Handy: 0171/6502860 –  

e-mail: D.Winter45@gmx.de 
 

Den Schott (Messbuch) nach Papst Pius V., der zur Mitfeier 
des Heiligen Messopfers erforderlich ist, können Sie 

bestellen bei Mysterium Fidei, Postfach, CH-4622 
Egerkingen/Schweiz  

Tel. 0041/62 398 1334  
 

Anne Mewis, Kiesseestr. 51a, 37083 Göttingen, Tel.: 
0551/7707260, Fax: 0551/30988689 

e-mil: annemewis@gmx.de www.anne-botschaften.de 
 

 


